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五角场立体交通补短板! 双层"&#字型分流"到发$和%过境$

淞沪路-三门路下立交下月施工
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! ! ! !本报讯（记者 张欣平）记者
从国网上海电力检修公司了解到，
历时 !年的上海中心城区 "座 ##$

千伏老旧变电站整站改造系列工
程日前完成，标志着上海电网 ##$

千伏主网架实现了升级换代。
由于建设年代久远，目前本市

中心城区老旧变电站的比例较高，

超过 %$年以上的 ##$千伏变电站
达到 " 座，最“年长”的是投运于
&'()年的西郊变电站，投运至今已
近 *$年。此外，还有 &$座运行时
间在 #$ 年至 %$ 年之间的 ##$ 千
伏变电站。这些老设备已不能满足
最新运行技术标准，一些站的户外
设备构架严重老化，直接威胁到电

网的安全运行。
#$&%年初，国网上海电力启动

了长春、西郊、新周、古美、万荣、港
口、蕰藻浜 "座投运超过 %$年的老
旧变电站的整体改造。中心城区寸
土寸金，不允许在这些老旧变电站
旁新建变电站完成设备升级。因此，
只有采取边运行、边改造的方式才

能最大限度满足改造期间周边的供
电需求。具体负责改造作业的国网
上海电力检修公司，创新采用了强
制隔离措施，安装了提示带电设备
的警示标志，确保施工点与运行设
备区域始终处于隔离状态，使改造
全过程风险始终处于受控状态。

据介绍，改造后的 "座变电站，
变电容量大幅提升 *$+，原先老站
内存在的缺陷及隐患全部消除，设
备自动化、智能化水平大幅提高，运
行监控能力显著增强，能满足远景
#$!$年上海电网的供电需求。

! ! ! !本报讯（记者 马丹）近日，上
海市教育委员会发布消息，对拟命
名普陀区曹杨中学为上海市特色普
通高中进行公示，公示期为 #月 &%

日至 #月 #*日。以“环境素养”教育
闻名的曹杨中学有望成为上海市第
一所“特色高中”。
据介绍，“特色高中”的建立是

为了推动本市高中教育改革和发
展，促进高中学校错位发展、特色发
展和可持续发展，未来三年，本市将
命名 ),&$所“特色普通高中”，入
围学校有望享受自主招生待遇，向
全市特长生敞开大门，与市示范性
高中站上同一“生源起跑线”。
据曹杨中学网站介绍，该校创

建于 &'(%年，现为普陀区实验性示
范性高中。作为上海市 *所可持续
发展国家实验学校之一，曹杨中学
开设了“环境科技”系列课程，最先

从身边的校园做起，一本师生共编、
涵盖了 *$种校园植物的自然档案，
让几乎所有学生都能说出校园里每
一种植物的名称、习性、特征。#$$)

年起，曹杨中学还开发了“绿色能源”
课程，建设了“绿色能源实验室”，“绿
色能源”“水科技与环保”两门课程成
为区域共享课程。
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根据 !上海市推进特色普通高

中建设三年行动计划 !"#$% &

"#$'("#$上海市特色普通高中%是

指能主动适应上海城市功能定位&

社会和地域经济发展以及学生发展

的需求#有惠及全体学生&较为成熟

的特色课程体系及实施体系# 并以

此为基础形成稳定独特办学风格的

普通高中学校)含完中&十二年一贯

制&十五年一贯制学校的高中部*'

中心城区7座老旧变电站升级
改造工程历时 '年 变电容量提升 (%)

上海首所“特色高中”公示

#月 &*日，全市各中小学和幼儿园将正式开
学。目前，各学校都在紧锣密鼓地准备开学工作。

图为昨天下午#金山区海棠小学一(+)班学生领
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重大工程闻鸡起舞

! ! ! !周末想开车去五角场逛商圈，
但一想到周边交通就隐隐“犯怵”。
为了改善这种状况，一项市政基础设
施“补短板”重点工程———淞沪路,三
门路下立交工程正在抓紧建设中。据
承建方隧道股份路桥集团介绍，在近
期完成所有准备工作后，工程将于今
年 %月份进入全面施工阶段。

根据交通需求预测，淞沪路,

闸殷路,三门路节点流量较大，从
空间上分离“到发”和“过境”两类交

通，能有效降低交通干扰。因此，根
据规划，淞沪路,三门路下立交工
程采用双层“-”字型，在闸殷路,淞
沪路南和淞沪路北,淞沪路南方向
设置下立交，其中淞沪路与闸殷路
暗埋段总长约 &#"(米，地下主线采
用双向四车道形式，地下立交设计
车速 !$千米.时。下立交通车后，江
湾、五角场地区的交通与城市综合
治理将实现整体升级。

道路施工!占一还一"

隧道股份路桥集团淞沪路,三
门路下立交工程常务副经理韩建

勇表示，为了不影响主干道淞沪路
的交通通行，道路施工将采取“占
一还一”措施———向淞沪路闸殷路
附近的一块空地“借道”做一条临
时通行的新车道。这样即使施工，
原有的道路也只是被“平移”到边
上的新路去了。
临时通行的车道，和原有车道

一样，会安装指示标识，红绿灯。而
要实现两条道路的精准切换，就要
进行道路翻交。韩建勇说，趁着春节
期间车流量较少，在 #月 )日上海
初雪的晚上，当时工人们都已返乡
过年，是 #!名管理人员走上马路，

在交警的监督指导下，从晚上 '时
到凌晨 !时，完成了淞沪路（民府路
至闸殷路段）、闸殷路（淞沪路至民
府路段）两条马路的道路翻交。“这
两天，已经有 "$、)$名工人返沪，正
在紧锣密鼓准备施工前的材料、设
备，力争在 %月全面开始施工。”

诸多难点需要攻关
按照规划图纸，淞沪路,三门

路下立交工程施工区域边界离东侧
的轨交 &$号线仅一米多，且沿地铁
平行开挖的长度达 &/&公里。“这在
上海目前所有工程项目中，是前所

未有的。”韩建勇告诉记者，这些工
程之“最”，给施工带来了不小难度。

为减少对轨交 &$号线造成的
影响，去年夏天，他们在西侧先行
施工了 #"组试验桩，并在和地铁
距离相同的位置挖孔，埋入仪器设
备来检测孔体是否发生沉降、倾
斜，孔体周边的地表有没有沉降或
上抬，这些数据将为后期正式施工
提供相应的参考数据。韩建勇表
示，第一批试验桩取得的效果很
好。接下去，他们还将再做 %批试
验桩，扩大试验范围。

本报记者 裘颖琼

! ! ! !本报讯（记者
李一能）上海市组
织部长会议昨天召
开。会议学习贯彻
全国组织部长会议
和十届市委十四次
全会精神，回顾总
结 #$&*年工作，研
究部署 #$&" 年任
务。市委常委、组织
部部长徐泽洲出席
会议并讲话。

徐泽洲强调，
#$&"年是全面建成
小康社会的重要一
年，也是全面从严
治党向纵深推进之
年，还将迎来党的
十九大和市十一次
党代会，组织工作
责任重大、任务艰
巨。做好全年的工
作，要深刻把握世
情国情党情变化对
党的建设提出的新
要求，深刻把握党
和国家事业发展对
组织工作提出的新

任务，认清所处的“时”与“势”，应时
而动、顺势而为。要牢牢把握增强
“四个意识”这一重大政治要求，并
把它摆在各项工作的首位；牢牢把
握“稳中求进”这一工作总基调，始
终保持战略定力和政治定力；牢牢
把握“全面从严”这一根本要求，全
方位严起来、全过程严起来；牢牢把
握当好排头兵先行者这一基准定
位，充分发挥组织力量和组织优势；
牢牢把握“自身过硬”这一干事创业
之本，树立履职尽责的底气和自信。


